



## 'Defender interés del gobierno con sentido social'



Godoy se reunirá en breve  
con actual consejera jurídica.

**PEDRO VILLA Y CAÑA Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Ernestina Godoy, próxima consejera jurídica del Ejecutivo Federal, afirmó que se procurará que el cuerpo de abogados de la Administración Pública Federal defienda los intereses del gobierno y tenga un sentido social.

Entrevistada tras el anuncio de Claudia Sheinbaum de la primera parte de su gabinete en el museo MIDE, la exfiscal de la Ciudad de México informó que se buscará que los abogados tengan la mejor preparación.

“Esperemos lograr que todo el cuerpo de abogados de toda la Administración Pública Federal tenga un gran preparación técnica, creo que también, todos estemos con sentido social. Vamos a aplicar el derecho defendiendo los intereses del gobierno y en especial la representación de la presidenta”, dijo.

Adelantó que en las siguientes semanas se reunirá con la actual consejera jurídica, María Estela Ríos González, con el objetivo de coordinar el proceso de transición.

Más tarde, en entrevista radiofónica con Joaquín López Dóriga, la próxima consejera jurídica de la Presidencia pidió a todos los sectores de la sociedad no tener miedo a la reforma judicial que se analizará en el Congreso. ●